



第67回



# 81校、堂々と行進

## 総合開会式 あす熱戦再開

「選手の皆さん、曰ごろ支えてくれる人への感謝を胸に、最後まで絶対に諦めず魂のこもった戦いを見せてほしい」と激励した。

選手を代表し、江南義塾盛岡ボクシング部の梅村鍊選手(3年)が「日々支えてくれている家族や先生方、仲間たちをはじめ、たくさんの方々へ

の感謝の気持ちを力に、フェアプレーの精神でスポーツを真剣に楽しむ」と力強く宣誓した。

選手退場後には各校による恒例の応援合戦が行われた。同日の盛岡は、日中の最高気温が29・5度と夏日を記録。暑さの中、生徒たちは郷土芸能

（インターハイ）の出場権を懸けた競技は既に陸上、弓道などが終了。28日からはラグビー、バスケットボールなど男子28競技、女子24競技が行われる。

を交えるなど伝統や趣向を凝らした応援を繰り広げた。

全国高校総合体育大会（インターハイ）の出場

### 食育教室 受講者募る

花巻市

花巻市では、2015年までの全6回。同市花城町の市生涯学習交流会館（まなび学園）などで実施する。受講は無料だが昼食代や材料代、保険料は実費負担になる。

数の場合は抽選とし、初めての受講者を優先させる。詳細は市の公式ホームページ（HP）で確認できる。

問い合わせはまなび学園＝0198（23）42341へ。日程と内容は次の通

大會（県高体連など主催）の総合開会式は26日、盛岡市の県営運動公園陸上競技場で行われ、県内81校の生徒が活躍を誓い堂々と入場行進した。

【8面に関連】式には入場行進と応援の生徒約1万4900人が参加。県高体連の和山博人会長はあいさつで

県高総体総合開会式で入場行進する花北青雲